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鳩鳩鳩鳩舎舎舎舎のののの建立建立建立建立
投稿者: 鬼鬼鬼鬼剣剣剣剣舞舞舞舞投稿日:2011/09/27(Tue) 10:56 No.2154

hatさんおはようございます。そしてBravo さん沼南高柳さんhamanakoさ
んお初です。これからも宜しくお願い致します。
動物の飼育は、最後まで責任を持って行なわれなければなりません。
犬、猫、鳩等の大好きな方も多いのですが、その一方嫌いな方も多いも
のです。当方も以前、近隣の環境問題で鳩飼育の断念を強いられた一
人です。20年以上使用した鳩舎の建替えを考えた時、隣接するお宅に
相談しましたが快い返事が頂けなくて飼育を断念致しました。将来鳩舎
の増築を考えた時、隣接するお宅が近ければ、初めから車で10分程度
であれば、そちらの方がいいのでは? 今のお宅の庭がどの位広いかに
もよりますが??? 住宅地で飼育されている方に聞くと、トラブル回避のた
め、年2回はご近所さんにご挨拶に行っているようです。

Re: Re: Re: Re: 鳩鳩鳩鳩舎舎舎舎のののの建立建立建立建立
投稿者:沼南高柳沼南高柳沼南高柳沼南高柳投稿日:2011/09/27(Tue) 17:36 No.2157

鬼剣舞さん 今後とも宜しくお願い致します。
私の場合、都心部に２３年前のバブル絶頂期に土地を購入し家
を建てた為、予算の関係上、４０坪弱の狭い敷地であり、駐車場
と猫の額程の庭しか無く、手を伸ばせば隣の敷地に手が届く状
態です。
近隣の方達とは友好関係を築いているとはいえ、鳩飼育をした場
合、この友好関係が維持出来るかが心配です。
以上の観点から舎外はせずに少数羽飼育するだけなら可能かも
知れませんが、手間隙かけて鳩飼育する以上、レースもしたいの
が人情ですよね。
なかなか思い通りにはいかないもんですね。残念

住宅事情住宅事情住宅事情住宅事情
投稿者: Bravo 投稿日:2011/09/27(Tue) 08:35 No.2153

hatさんの住宅事情とは、どんな事ですか？。私も取り合えず庭先に立
てようかと思うんですが、住宅地ですので（田舎で庭は広いが）どんなも
んかなと思ってます。
苦情とは？鳴き声，臭い、等。
やはり少し離れた空き地、車で１０分の畑(所有）のほうが良いかなと
色々思案してます。
沼南高柳さんhamanakoさん、同じ状況の人いるんですね？？
図面書いたり内部構造考えたり実はもう見本の巣箱の扉は完成してま
す。は、は、は、本も１年前から購読して居間に有り娘婿からお父さん”
鳩飼うの？”とか、孫がじぃじ”鳩のお家何時出来るの？”とか洗脳して
ます。
多分反対は無いとおもいますが？？？。
こんな事考えてる時が１番良いかな飼いだしたら毎日の世話が忙しく考
える暇無いかな？

Re: Re: Re: Re: 住宅事情住宅事情住宅事情住宅事情
投稿者:hathathathat投稿日:2011/09/27(Tue) 12:31 No.2155

1/5 ページ鳩も喋るが人も喋るde! - hat-pop鳩舎の掲示板

2012/09/06http://www.hat-pop.com/white/modules/yybbs/viewbbs.php?start=308&bbs_id=1



Bravoさん、こんにちわ。

> hatさんの住宅事情とは、どんな事ですか？。

私の場合、海外勤務から、戻って、同時に転職、新しい会社を探
しました。

その時、鳩を飼うことも考えていましたので、田舎を選びました。
そこまでは良かったのですが・・・・・、大阪の家を売って、こちら
に、いろいろ土地を探して、家たてたわけですが、今考えると・・・
その時の土地探しの甘さが問題だったわけです。

最初は角地で、辺鄙なところを探していましたが・・・やはり、家た
てるなら、まっ角の土地がいいとか・・・便利がいいとか・・・水洗も
必要とか・・・なって、・・・しかし、私は、子供の時、飼っていたの
で、鳩の舎外とか・・・鳴き声(うぅｰ、うぅ-)とか知っていましたの
で、・・・その場所に不安を覚えながらも・・・でも、結局、まぁ・・・い
いか・・・住むところは、便利な方がいいか・・・なんて気持ちで決
めてしまいました。

そこは、新興住宅地でしたが、やはり、古くから居てる老夫婦
に"一言"鳴き声が、心臓に響く・・とか、駐車場に糞が落ちてい
る・・・とか・・・、毎日家に居てるpopさんが、可哀そうで・・・、傷が
深くならないうちに、新しい鳩飼育用土地を探したわけです。

私の住宅事情は、こんな風ですから、Braboさんとは、少し違うか
もしれません。たぶん、昔から住んでいるところだろうし・・・近隣
の関係も良いだろうし・・・庭も広いだろうし
・・・・とにかく、問題がなければ、管理上、家で飼えることが一番
です。

体も楽だし・・・私たちも、今、家の庭で飼えたら、どんなにいいだ
ろう・・・と事あるごとに思います。
(例えば、台風が来たときとか、暑い時、すぐシャワ浴びたいし・・・
等々)

でも、鬼剣舞さんが、とても良いことを仰っていますので、このこと
を参考にされるといいかもしれません。

そして、こんな考え方もあるかもしれません。・・・・
Bravoさんの場合、最悪、家の庭でダメな状況が生じた場合、結
果的に無駄なことになるかもしれませんが、畑があるのだか
ら・・・そこに変わればいいわけだし・・・とても恵まれていると思い
ます。

保険があるのだから・・・思い切ってやるのも一つの方法です。(そ
の時、鳩舎位置だけは、いろいろの事を考え、十分吟味してくだ
さい。)

宜宜宜宜しくしくしくしく！！！！
投稿者: Bravo 投稿日:2011/09/25(Sun) 11:11 No.2144

昨日新規登録の前に投稿記事を書いたんですがうまく送れず未登録で
投稿できないのだ思って登録したんですが、、、
登録しなくても記事は投稿出来るのですね？
１年前位から拝見してます。
ここのHPが１番居心地がいいですね。年はhatさんと同じ位かな？孫守
の合間の暇つぶしを探してます。鳩飼育の経験は大昔にあります(４０年
前)１年前に某放送を視て発作が起きました。今年中に鳩舎建設したい
とおもってます。
色々アドバイス下さい。宜しく御願いします。

Re: Re: Re: Re: 宜宜宜宜しくしくしくしく！！！！
投稿者:沼南高柳沼南高柳沼南高柳沼南高柳投稿日:2011/09/26(Mon) 22:59 No.2152
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hatさん Bravoさん hamanakoさん 始めまして
皆さん鳩レース楽しんで羨ましい限りです。
鳩の美しさに魅せられてインターネットで暇さえあれば眺めている
今日この頃です。
自宅では飼えなくても子鳩を譲ってもらい委託鳩舎に預けてレー
スを楽しむ方法が有る事を知りましたので最悪その方法も考えて
おりますが、やはり自鳩舎で自分の手で世話をした鳩が活躍する
のを見たいですよね。
なかなか鳩を飼育するのは難しい環境で悲しい限りです。

Re: Re: Re: Re: 宜宜宜宜しくしくしくしく！！！！
投稿者:hamanakohamanakohamanakohamanako 投稿日:2011/09/26(Mon) 22:11 No.2151

Bravoさん 沼南高柳さん はじめまして hmamanakoです

２年目にネットで委託鳩舎知り 委託専門で３０年ぶり再開しまし
た

皆さんの応援で楽しむ事が出来ました hatさんとも昨年お会いで
きました

来秋は自鳩舎レースに向け準備中です お互い頑張って

鳩レース楽しめたら良いですね 今後とも宜しくお願い致します。

hatさん 連盟レースのスタートですね 残っていたら良いですけ
ど

各地の委託鳩舎も今週末に秋レーススタートです

一足先にスタートした地元ではまずまずの帰還でした

最終レースまで頑張って貰いたいですね

２０羽程秋レース用残っているようですから楽しみです

春レース用も２０羽程残ってます。

最後の委託ですから 一度はシングルは入れたら良いですね。

Re: Re: Re: Re: 宜宜宜宜しくしくしくしく！！！！
投稿者:hathathathat投稿日:2011/09/26(Mon) 20:24 No.2150

沼南高柳さん、こんばんわ。

鳩への思い・・・よ～く、分かります。

私も、自宅では、住宅事情で、だめで、別の場所で飼っていま
す。

そして、その場所でも、だんだん鳩・・増えて、前の工場も忙しくな
って、御客の車も頻繁に来るようになって・・・舎外の時間を規制
せざるをえなくなって・・・・そして、近くに選手鳩小屋を移しまし
た。

そこでも、いろいろの問題が発生してきましたが・・・・そこは、鳩
飼いたい気持ちで、何とかクリア-・・・今何とか平穏に鳩飼育して
います。

鳩飼うことは、ゆはり・・・一般的には、嫌がられることのようです
ので・・・簡単にはいきません。

でも・・・いろいろ考えて、行動して・・何とかなるものですよ。

頑張ってください。
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又、これを機会に・・・又、いろいろ情報交換もできたらと思いま
す。 宜しくです。

Re: Re: Re: Re: 宜宜宜宜しくしくしくしく！！！！
投稿者:沼南高柳沼南高柳沼南高柳沼南高柳投稿日:2011/09/26(Mon) 13:36 No.2148

>経験は大昔にあります(４０年前)１年前に某放送を視て発作が
起きました。今年中に鳩舎建設したいとおもってます。

私も４０年以上前の中学２年から高校１年の間、毎月の小遣いを
やりくりし飼育羽数を１０羽以内と決めて、当時大学生が主催して
いた学鳩連に参加させて頂きレース参加して楽しんでおりまし
た。
最近再び、無性に鳩飼育に興味が湧いて鳩舎の図面を書いたり
しておりますが、住宅事情や妻の反対等により鳩飼育は不可能
な状態です。
今考えているのは、自分の暇な時だけボランテアで糞掃除や鳩
の世話をさせてくれる様な鳩舎が探せたらなと思っております。

Re: Re: Re: Re: 宜宜宜宜しくしくしくしく！！！！
投稿者:hathathathat投稿日:2011/09/25(Sun) 19:54 No.2145

Bravoさん、こんばんわ。
いつも見ていただいているようで、ありがとうございます。
これからは、カキコもよろしくです。

> 登録しなくても記事は投稿出来るのですね？

できます。ただ、写真の投稿は、ログインが必要です。

> １年前位から拝見してます。

うれしいです。当HPの売りは、エピソ-ドですよ～。popさんが、い
つも、愛用のデジカメを肩にかけて、鳩舎掃除やら、鳩さんとお話
やら・・・しています。そして、エピソ-ドの種ができて、ururuさん
が、それを加工しています。

> ここのHPが１番居心地がいいですね。年はhatさんと同じ位か
な？

正直、うれしいです。

>今年中に鳩舎建設したいとおもってます。

鳩舎建設、毎日がワクワクします。寝る時も・・・明日はこうして・・
あぁして・・なんて思いながら、・・・少しづつできてくると、・・・なん
で、こんなに上手なんだろう・・・って、ナルシストの世界に・・・、挙
句の果てに、家内に褒めてもらおう・・・なんて、催促をしたりし
て…・・・、ホントBravoさん、鳩舎建設面白いですね。

> 色々アドバイス下さい。宜しく御願いします。

こちらこそ、よろしくお願いします。

無事無事無事無事スタートスタートスタートスタート
投稿者: 鬼鬼鬼鬼剣剣剣剣舞舞舞舞投稿日:2011/09/26(Mon) 09:33 No.2147

こんにちは 100kオープン無事スタート出来安心致しました。昨日は天
候にも恵まれ参加者の多くも高帰還率の様子でした。連合会参加は
2100羽前後で1500m台後半の分速で纏まって帰還していたようです。1
分の違いで50番位いの差が生じているようです。当舎では74/74で全鳩
帰還。一番機の帰還から30分程度で、殆どが帰還している様子でした。
順位は13位～で、まぁまぁでしょう(笑) 仕事で帰還は見られませんでし
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たが、とにかく好スタートがきれたようです。

hatさん、参加羽数なんて関係ないですよ 少なければ少ないほど、目
が行き届き好結果が出ますから頑張って下さい。今はエコの時代です
(笑)。風呂敷広げれば広げるほど・・・いい事なんて何にもないです。

Re: Re: Re: Re: 無事無事無事無事スタートスタートスタートスタート
投稿者:hathathathat投稿日:2011/09/26(Mon) 20:08 No.2149

鬼剣舞さん、こんばんわ。

>高帰還率の様子で1500m台後半の分速で纏まって帰還・・・・当
舎では74/74で全鳩帰還。一番機の帰還から30分程度で、殆ど
が帰還・・・・。

凄い!! いいスタートですね。速いし、帰還率も良い・・・いうことな
しですね。

> hatさん、参加羽数なんて関係ないですよ 少なければ少ない
ほど、目が行き届き好結果が出ますから頑張って下さい。

そうですね。頑張ります。秋は、参加できるだけで、十分です。
・・・・今は、春用をいかに鍛えるか？？思案をしています。なん
と、ようやく、全鳩纏まって飛ぶようになったばかりです。羽根替
わりは、秋用より順調です。でも、ゆったりしすぎたかも・・・・??し
れません。

いよいよレいよいよレいよいよレいよいよレ----スススス
投稿者: hathathathat投稿日:2011/09/25(Sun) 23:05 No.2146

合同訓練も終わり、いよいよ30日から200kレ-スの天気見です。

参加は、今のところ、34羽を考えています。若が、10羽です。
羽数の壁は突破できませんでしたが・・・80羽弱の若鳩からの参戦です
ので、・・・・笑われるかもしれませんが(いつもは150羽程度ですから・・・)
これでも、効率的には、少し進歩です。

来年の事を言うと、鬼に笑われますが(???・・)・・・、ずいぶん、見通しは
明るいと、前向きに考えています。

今日は、連合会のコンテナ掃除、昼にウナギをよばれて・・・
コ-ヒ飲んで、楽しいひと時を過ごしました。

最近、うちの連合会は、強い方がたくさん、負けてはいられませんが・・・
何よりも、皆さんと、あぁ～や・・・こ～や・・と言って、楽しい時を過ごせる
のが、何よりです。

鳩飼育は、ホントに楽しいですね。
これで、総合優勝でもした日には、天にも昇る・・・思いになるでしょう。

返信返信返信返信メールメールメールメール
投稿者: Bravo 投稿日:2011/09/25(Sun) 10:48 No.2143

昨日新規登録をしましたが、登録完了のコメントのあと
返信メールが有ると記載ありましたが一向に無いのですが？
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